



LANDESMUSIKRAT
BERLIN

musik für alle

Pressemitteilung

23.01.2020

Anmelderekord bei *Jugend musiziert Berlin*: 700er-Marke geknackt

57. Wettbewerb: Eintritt frei! Alle Wertungsspiele sind öffentlich zugänglich.

In Berlin haben sich 692 Kinder und Jugendliche für die Regionalwettbewerbe und 35 für die ausschließlich auf Landesebene durchgeführten Wertungen Komposition, Interkulturelle Perkussion und Jugend forscht: Musik angemeldet. Damit nehmen 2020 727 Kinder und Jugendliche an den Berliner Wettbewerben teil - so viele wie nie zuvor.

„Trotz stetig steigender schulischer Anforderungen machen immer mehr junge Menschen in Berlin die Ausübung von Musik zu ihrem Hobby. Damit ziehen sie den prägenden Lernerfolg als Ergebnis langer und kontinuierlicher Beschäftigung der kurzlebigen Freizeitgestaltung vor. In Zeiten allgemeiner Verunsicherung über die Profile der Jugend ist das ein gutes Signal“, so Markus Wenz, Vorsitzender des Landesausschusses *Jugend musiziert Berlin*.

„Jugend musiziert“ ist ein dreistufiger, bundesweiter Wettbewerb, der allen Kindern und Jugendlichen aus dem nichtprofessionellen Musikbereich offen steht. 2020 wird er zum 57. Mal ausgetragen. Auf Berliner Regional- und Landesebene wird der Wettbewerb in der Trägerschaft des Landesmusikrats Berlin durchgeführt und steht unter der Schirmherrschaft des Regierenden Bürgermeisters. Der Bundeswettbewerb als dritte Stufe findet jedes Jahr in einer anderen Stadt Deutschlands statt, dieses Jahr in Freiburg.

Die Wertungsspiele sind auf allen Wettbewerbsebenen öffentlich zugänglich. Der Landesmusikrat lädt alle Berlinerinnen und Berliner herzlich ein, „ihre“ musizierende Jugend anzufeuern oder einfach nur zuzuhören. Der Eintritt ist frei!

Wettbewerbsdaten *Jugend musiziert Berlin* 2020

- | | |
|----------------|---|
| 15./16.2.2020 | Regionalwettbewerbe in Berlin-Nord und Berlin-Süd,
gemeinsamer Regionalwettbewerb Populäre Musik |
| 22./23.2.2020 | Regionalwettbewerb in Berlin-Mitte |
| 26.-29.3.2020 | Landeswettbewerb Berlin |
| 28.5.-4.6.2020 | Bundeswettbewerb in Freiburg i. Br. |

Weitere Informationen zum Wettbewerb:

<https://www.landesmusikrat-berlin.de/projekte/jugend-musiziert-berlin/>